

Mintransporte confirma renovación de parque automotor de Transmetro

El jefe de la cartera, Guillermo Reyes aseguró que cursa un proyecto junto a **Ecopetrol**, para que articulados pasen a gas natural.

BARRANQUILLA

11:53 AM

Por: EL HERALDO

Claudia Henríquez

TEMAS TRATADOS:

- Inversiones en Transmetro
- Ministerio de Transporte
- Guillermo Reyes
- Transmetro
- Alcalde Jaime Pumarejo



MÁS DE BARRANQUILLA

'Cartel de póltzas' del Soat defraudó al país por un billón de pesos

Actividades de arte y cultura para el fin de semana de receso en Barranquilla

Tránsito Barranquilla anunció cierres de vías para este sábado

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



centroamerica · 10:01 PM
Denuncian detención de otro sacerdote en Nicaragua; van nueve en 2022



tiroteo en EEUU · 09:52 PM
Joven de 15 años sería el presunto responsable de tiroteo en Raleigh, EE. UU.



candidato presidencial · 09:01 PM
Bolsonaro generó polémica al extender bandera de Brasil en Presidencia

El ministro de Transporte, **Guillermo Reyes**, anunció desde Barranquilla que está en marcha un proyecto de energías limpias junto a **Ecopetrol**, para la renovación del parque automotor del Sistema de Transporte Masivo, **Transmetro**.

Lea también...

Este es el calendario electoral de las regionales de 2023

Ronaldo: "El jugador más importante del clásico será Benzema"

→ Transmetro, en manos de Hacienda y Transporte: Cepeda

La renovación en los buses se hará con el propósito de que los articulados pasen a ser propulsados por energías limpias, tales como gas natural, hidrógeno, e incluso, considerar la inclusión de vehículos eléctricos.

El anuncio lo realizó luego de un recorrido a bordo de un Transmetro junto al **alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo**, y el **gerente de Transmetro, Fernando Izaza**.

"Ahora, con una primera etapa que daremos en muy poco, vamos a poder ver que la flota de Transmetro entrará a una etapa de mantenimiento correctiva y preventiva, que pondrá a rodar los buses de un modo mucho mejor", aseguró el alcalde Jaime Pumarejo.

→ Reportan emergencia en bus de Transmetro frente a estación La Catedral

El jefe de la cartera, aseguró que cerca de 150 buses del parque automotor están sin operar en la actualidad.

"La idea es que podamos hacerlo a través de un proyecto de gas natural junto con **Ecopetrol**, así como los buses eléctricos. Esa es una de nuestras prioridades, junto con las demás ciudades, que también los Sistemas de Transporte están desfinanciados". sostuvo

Compartir:    

Noticias relacionadas



Barranquilla - 12:59 PM
Distrito contempla uso de hidrógeno en buses de SITP

Te puede interesar:



Críticas a Carolina Cruz por su reacción a desmayo en 'Día a día'



"Andrés Cuervo falleció de un paro cardíaco en los brazos de su esposa"



Inversionistas extranjeros, interesados en asumir riendas del Cortissoz



Piden inversiones para investigación en el Caribe



Asesinan a dos hombres a bala vía a la Sierra Nevada de Santa Marta



Amplían horario de funcionamiento de restaurantes en Barranquilla



¿Quién era Heiner Bohórquez?, fallecido exparticipante de 'La Voz Teens'



Nacional, Millonarios y DIM querían a Hémer Martínez, pero seguirá en Junior

LAS MÁS LEÍDAS



Tubará
Hombre hallado muerto y amarrado en Tubará era conductor de InDriver



Tubará
Hallan cuerpo sin vida de hombre atado de manos y pies en Tubará



Carlos Becerra
Sebastián Viera recibió el apoyo de sus compañeros, Comesaña y la afición



Los ocho
Así quedó Junior en la tabla de posiciones de la Liga II



Malambo
Encuentran cadáver de hombre en el barrio La Luna de Malambo



En Vivo
No se vayan a desmayar delante de mí: Carolina Cruz responde a críticas



Banco de la República
"¿Por qué se puede indexar la tasa de interés y no el salario mínimo?": Petro



fallo
Declaran improcedente tutela que pedía suspender la bioserie 'Leandro Díaz'



Barranquilla
Supuesto atracador resulta muerto a bala en El Campito



Selección Colombia
Lorenzo anunció los convocados al segundo microciclo que será en Barranquilla



Televisión
Falleció Robbie Coltrane, quien interpretó a Hagrid en 'Harry Potter'



Ávaro Uribe
Frente a la amenaza de recesión económica, Uribe hace una sugerencia a Petro

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA

SECCIONES

REGIÓN CARIBE

SOCIEDAD

NUESTROS PORTALES



Noticia del día
Colombia se enfrenta a la recesión en 2023: Petro

SUSCRÍBETE
Desde \$800

+ Portadas pasadas

[Términos y Condiciones](#)



[Contáctenos](#)

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá.** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:



Judicial Medio Ambiente
Rincón Juniorista País
Cultura Economía
Entretenimiento Mundo
Política Locales
Deportes

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

Educación Turismo
Salud Mascotas
Familia Mujer e Igualdad
Coronavirus LGBTI
Ciencia Migración
Tecnología

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital